

## Dans la Grotte...

Posté le Samedi 21 Décembre 2013, Par [gscg](#) Catégorie [Internat](#)

Le mercredi 27 novembre, encadrés par le Spéléo-Club de Duras, collégiens et lycéens de l'Ensemble scolaire privé Saint-Jean Bosco de Gabarret sont allés explorer une grotte et ainsi, ils ont pu s'initier à la spéléologie. Sous terre, l'aventure commence...

### L'avis des élèves sur cette sortie Spéléologie

#### Aventure dans une grotte

Nous arrivons sur le site en début d'après-midi accompagnés par M. Michel Gandin, président du spéléo-club de Duras(47) qui est le guide de l'expédition. M. Gandin nous donne l'équipement nécessaire pour la visite, c'est-à-dire, une combinaison, une paire de bottes, et un casque avec une lumière. Quand nous sommes tous prêts, nous partons en route pour la grotte à travers une forêt. Nous marchons entre des parois très serrées et le sol est plein d'eau ; Nous rencontrons des chauves- souris et aussi au passage quelques araignées. A un moment nous nous retrouvons devant un cul de sac, en fait il faut monter à une échelle en s'appuyant contre le mur pour s'engouffrer dans un tout petit passage où il faut ramper pour avancer, émotions garanties.... Après ce passage nous continuons à marcher et nous voyons une chauve-souris d'une espèce très rare qu'il ne faut pas réveiller car elles sont en hibernation. Plus tard vers la fin de la grotte, nous devons pénétrer dans un long couloir très petit, si petit que nous sommes obligés de marcher en canard pour avancer. Quand la visite est finie, nous sortons de la grotte et surprise : On aperçoit que nous sommes en plein milieu d'un champ ! Puis nous rentrons au lycée, le sourire aux lèvres car cette sortie spéléologie a été un grand moment, une belle aventure.

*Nicolas Armand (2de)*











Mots clés. [Saint-Jean-Bosco](#) , [spéléologie](#) , [sortie](#) , [internes](#)